



絵の具、ぺたぺた☆

七夕の制作をしました。七夕は、年に一度の7月7日に織姫と彦星が会える日です。制作では、子どもたちが織姫と彦星の体の部分に指スタンプをしたり、顔に目や口のシールを貼ったりしました。指スタンプでは、指につく絵の具の感触にちょっと驚いてしまう子もいましたが、画用紙に綺麗に色がつくを見て、とても嬉しそうな様子でした♪制作を通して、これからも様々な素材に触れ、楽しんでいきたいと思えます。



「もう泣かないでね。」

りす組の子どもたちの、可愛らしい様子を紹介します。ある日のお昼寝後のこと。お友達がおやつを食べていたところ、悲しくなってしまう、泣き出してしまいました😭その様子を見ていた子どもたち数人がすぐに駆けつけて、顔を覗き込みながら「もう泣かないでね。」と言いながら頭を撫でていました♡子どもたちの可愛らしい姿を見て、ほっこりしました♡

「たんぽぽ、みつけた♪」

天気の良い日に、散歩車に乗ってお散歩へ出掛けました。お散歩へ行くことを子どもたちに伝えると、嬉しそうな子どもたち。靴下入れを出すそれぞれ自分の靴下を選び、自分で履こうと頑張っています♪お散歩へ出発すると、お友達がたんぽぽを発見し、大きな声で「せんせ〜！」と言って指を差して教えてくれました(▽)/「たんぽぽ咲いているね。」とみんなでたんぽぽを見て、楽しみました♪



☆絵本『ノントン、おやすみなさい』の紹介☆



子どもたちが好きな絵本を紹介します。この『ノントン、おやすみなさい』の絵本は、夜なのになかなか眠れないノントンがいろいろなお友達を遊びに誘います。みんな眠っていて、最後にふくろうくんに出会います。鬼ごっこを始めますが、真っ暗で何も見えず、石につまづいたり、水たまりに入ったり泥まみれになってしまいます。そしてノントンは「よるは やっぱりねたほうが いいや」と眠りにつきます。いろいろなお友達を誘う場面では、子どもたちも一緒に「あーそーびましょー。」と言って、楽しんでます♪保育園では、お昼寝の前に読んでいます📖お家でもぜひ、読んでみてください。

プール遊びの準備のお願い

暑さも本格的になり、プール遊びの季節になりました。下記のことを記名の上、7/19までに持ってきて下さるようお願いいたします。

- ・水遊び用パンツ
- ・タオル
- ・濡れても良いTシャツ
- ・汚れもの入れの袋

